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Résumé : 
         L’importance de l’étude par  l’importance de la prodution et gestion des opérations dans les organisations 

productives et leur role est vital et essentiel pour faire avancer le processus de développement économique, et 

que la lumiére de la réalité économique d’aujourd’hui et l’évolution des mécanismes de communication et de la 

concurrence de l’ouverture des marchés, est devenue une partie du travail productif, et donc la possibilité de la 

fabrication du produit concurrent au niveau mondial, exige développent et l’innovation de nouvelles méthodes de 

production et de le mettre une nouvelle concurrence. De là est venue cette étude, a été de développer un des 

choix stratégiques modernes et difficile pour les fondations, et les style de gestion des processus de production, 

et à la fourniture de biens et services mis consultez consommateur souhaite de haute qualité dans le plus court 

délai et dans les limites de cout acceptable. 

          L’étude vise a examiner les aspects liés à la gestion des processus de production dans l’organisation, et 

d’examiner le mécanisme d’actin pendant la période de production, et la taille de ses collections à chaque étape 

de la production . Que les systémes de contrôle de la qualité couvrant les processus de prodution afin de  réduire 

l’utisation de l’énergie diponible pour atteindre but fixe, et déterminée en temps opportun. L’étude vise 

également proposer de nouveaux modèles, por évaluer le travail productif, et de montrer les nouveaux agents 

dans la gestion de la prodution et des opérations par le calandrier de renouvellement de la main d’œuvre comme 

une composante de l’éfficacité. 

Mots clés : Sélectionnez le site du projet, L’agencement interne de la conception du prod uit,La gestion de 

l’énergie, Systéme MRP, JIT, OPT , TQM . 

 

 
Abstract:  
        The importance of the study through the importance of the Production and Operations Management in 

organizations productivity and their role is vital and essential to push forward the process of economic 

development, and that in light of the economic reality of the present and the evolution of communication 

mechanism and open markets competition has become part of the production work, and therefore the possibility 

of manufacturing product competitor on the level requires the development of a global innovatio n and new 

methods of production and put the output of new competition. From here came this study was to develop a 

modern strategic choices and difficult for foundations and management style of production processes and in the 

provision of goods and services  put check consumer desires high quality within the shortest time limit and within 

the limits of acceptable cost.  

The study aims to discuss aspects related to the management of production processes in the organization of         

economic and examine the mechanism of action during the time of production, and the size of its collections at 

s of quality control covering production processes in order to reduce the each stage of production as the system

use of energy available to achieve scorer fixed and specified in a timely manner. The study also aims to propose 

n the management of production and new models to evaluate the productive work, and show the new agents i

operations through calendar renewal of labor as a component of productive efficiency.  

: Select the project site, the internal arrangement of the plant, product design, energy Keywords

management productivity, system planning materials MRP, system JIT, production technology and 

al Quality Management TQMsystem optimization OPT, Tot 
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